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■卓話者紹介　　　　　　　　　高橋圭介君
米山月間で卓話をお願いしましたが、変則
例会等でなかなかできず本日となりました。
寄付地区目標もあり、奨学金がどう使われて
役に立っているかご理解下さい。
■卓　話
会員の皆様には寄付をお願いしご協力いた
だけありがとうございました。後日引き落と
させていただきます。また、メジャードナー
にもご協力いただき感謝いたします。
新会員には財団やニコニコなどもあり寄付
が多く、言われたままにかもしれません。私
もそういう時がありましたが、米山記念奨学
会がどのような事業を行い成果を上げている
かぜひ理解いただきたいと思います。
1952年東京RCの米山基金から始まりま

した。日本のロータリー創始者の米山梅吉の
功績を讃え、後世まで残るような事業で、海
外から来ている優秀な学生を支援する奨学金
事業です。戦争の悲劇を繰り返さないため、
平和日本を世界に伝え、国際平和と親善に寄

与したいという強い願いです。学生は日本と
世界を結ぶ懸け橋となって国際社会で活躍
し、ロータリー運動の良き理解者となる人材
を育成するためです。1967年に財団法人と
なり現在日本中のロータリアンに支援をお願
いしています。
奨学生は指定校から奨学生を推薦してもら

い、書類選考され地区の面接を受けて３月下
旬に合格者を選び、世話クラブとカウンセラ
ーに会って確約書を結び正式に米山奨学生と
なります。
奨学生は毎月世話クラブ例会等に出席し、

奨学金を受けて交流して、カウンセラーに状
況を説明します。2019年度は868人、事業
費は14億円以上となり、民間最大規模で学
生の累計は21,023人で129の国と地域に及
んでいます。同年当地区は25名でした。一
番多いのは中国人ですが、最近はベトナムや
インドネシアなど増えています。
奨学生が卒業したりすると、米山学友会が

あり、そこの仲間での活動もしていて、日本
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に３クラブのロータリーができています。台
湾でも２クラブがあり、学友からの寄付もあ
ります。東日本大震災の時には多額の義援金
も寄せられました。
米山記念奨学金には税控除がありますので
確定申告をしていただければと思います。今
後も米山奨学会にご協力をお願いします。

■司　会　　 田辺祐己SAA出席委員長
■ソング　我等の生業　　　　　武田　寛君

今井幸吉会長
今月で上半期が終了となります。まだクリ
スマスもあり、来年はIM・新発田とまだまだ
事業が控えていて、皆様方のご協力と出席率
の向上をお願いします。月信での出席率は
10月86.10％と良い数字でした。このまま進
めてほしいと思います。沼田ローターアクト
の公式訪問時での義援金寄付がゑびす講チャ
リティーバザーの様子と共に載っています。

塩浦敬之幹事
◎理事会の開催　本日例会終了後

◎SAA出席委員会　　 深津明子委員

◎ニコニコ委員会　　　　　　浅沼美香委員　
・今井幸吉君　今年度も今月終えると半分終
わり。後半もご協力をお願いします。綿貫
米山委員長、目標達成をお願いします。
・清野啓介君　３日姫本で第１回次年度役員
会議を開催。総会で役員承認をお願いして。

・ニコニコ一週間　
塩浦敬之君　　阿形登氏君　　吉野　登君
戸部聖之君　　小暮正人君　　割田一敏君
金井正樹君　　武田　寛君　　水石清治君
木下康彦君　　宮田徳彦君　　星野貴昭君
石川　潤君　　関　真一君　　津久井功君
櫛渕光彦君　　小熊政則君　須田羊子さん
宮澤孝幸君　　小倉　仁君　　宮内明彦君
高橋圭介君　　中島　健君　西田俊太郎君
飯島千明君　　綿貫利彦君　　諸田一豊君
松野正一君　　保坂充勇君　浅沼美香さん
天野純一君　　平井秀明君
◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　　宮田徳彦委員
今井幸吉君　　塩浦敬之君　　関　真一君

津久井功君　　阿形登氏君　　宮澤孝幸君
平井秀明君　　金井正樹君　須田羊子さん
戸部聖之君　　水石清治君　　櫛渕光彦君
吉野　登君　　綿貫利彦君　　武田　寛君
天野純一君　　木下康彦君　　高橋圭介君
小暮正人君　　宮田徳彦君　　石川　潤君
松野正一君　　桑原　滋君　西田俊太郎君
割田一敏君　　宮内明彦君　　小倉　仁君
中島　健君　　飯島千明君　桑原伸一郎君
諸田一豊君

◎情報史料分類選考委員会　　関　真一委員
12月号友の紹介。今月は疾病予防と治療

月間です。特集で元気にR活を続けようがあ
り、がん予防にクラブ等がどう取り組んでい
るかを紹介しています。ロータリー日本財団
が事業報告を載せています。どう使われてい
るか数字をご覧下さい。ロータリーアットワ
ークに当地区女子会開催の記事があり、160
名の女子会員の様子があります。

■司　会　　　　　　　　　　　塩浦敬之君
◎総会成立確認　42名出席で成立
◎議長選出　今井幸吉会長選任
◎議案について
１次年度理事役員選出の件
上提者　清野啓介君
会　　長　　　清野啓介君
会長ノミニー　津久井功君
副 会 長 桑原　滋君
直前会長　　　今井幸吉君
幹　　事　　　木下康彦君
副 幹 事 武田　寛君
会　　計　　　小暮正人君
会場監査　　　宮内明彦君
無任所理事　　割田一敏君
理　　事　　　小林賢一君
〃　　　　 金井俊介君
〃　　　　 久保郁弥君
〃　　　　 佐藤　勉君
〃　　　　 石澤雄一郎君
〃　　　　 須田千秋さん

議長が出席者に意見を図り、異議無しで可
決承認。
２前年度決算の件及び上半期報告
小暮正人会計より説明後、議長が会員に図

り、異議無しで承認可決。
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幹事報告

委員会報告

会長の時間

例 会 報 告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

75名 42名 12名 78.30 ％

ク ラ ブ 総 会


